

Tres empresas presentaron sus ofertas al MOP

Avanza licitación de cuartel policial

Tres empresas presentaron sus propuestas para la reposición del cuartel policial de la Primera Comisaría de Carabineros de Punta Arenas, licitación que ejecuta el Ministerio de Obras Públicas con un presupuesto cercano a los 14 mil 350 millones de pesos, correspondientes a fondos sectoriales y del Gobierno Regional.

Ayer, se abrieron las propuestas y se conoció las ofertas presentadas: Consorcio DVC Flesan, 18 mil 650 millones 891 mil 334 pesos; Constructora Salfa, 16 mil 882 millones 299 mil 98 pesos; y Constructora Bravo e Izquierdo 14 mil 252 millones 18 mil 245 pesos.

Jorge Cortés, director regional de Arquitectura del MOP, señaló que el proyecto propone la reposición y relocalización de este cuartel policial, el cual será trasladado desde su actual emplazamiento en la esquina de Mateo de Toro y Zambrano con Pérez de Arce a una nueva ubicación situada a dos kilómetros de distancia, en calle Ignacio Carrera Pinto N°0255, lo que permitirá mejorar la accesibilidad para los habitantes de la ciudad, por cuanto se encuentra circunscrita por dos vías de importancia: la Avenida Presidente Eduardo Frei Montalva y la calle Ignacio Carrera Pinto.